

Für viele Jugendliche bringen die Ausgangsbeschränkungen neue Herausforderungen mit sich. Bei manchen auch Probleme, Fragen oder Anliegen. Die Onlineberatung des JugendService bietet hier Antworten und Beratung, selbstverständlich vertraulich und anonym.

Das Jugendservice bietet den Jugendlichen auf der Website verschiedene Tipps und Anregungen im Umgang mit der momentan Situation und eventuell auftauchender Langeweile: <https://www.jugendservice.at/stayhome/>
Ebenso finden sich hier Kontaktdaten und viele andere nützliche Informationen für die Jugendlichen im Bezirk.